

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

11 juin 2025

Séverine Chapus est nommée Directrice générale de Linkcity Île-de-France



Laurent Mourey, Directeur général de Linkcity et Président de Linkcity Île-de-France, a nommé Séverine Chapus au poste de Directrice générale de Linkcity Île-de-France. Elle prend ses fonctions à compter de juin 2025.

Diplômée d'HEC Paris, Séverine Chapus revient au sein de Bouygues Construction - où elle avait commencé sa carrière en 2007 -, pour prendre la tête de la direction francilienne de Linkcity, filiale de développement immobilier du groupe.

Au fil de son parcours, elle a occupé des fonctions stratégiques mêlant aménagement urbain, immobilier et innovation. Après une première expérience au sein des équipes de Bouygues Construction, notamment en tant que pilote de la mission Grand Paris, c'est au Secrétariat Général pour l'Investissement qu'elle dirige les programmes d'investissements d'avenir consacrés à l'innovation urbaine et à l'habitat. Elle rejoint ensuite Dassault Systèmes en tant que vice-présidente villes et territoires. Puis elle intègre BNP Paribas Real Estate comme Directrice générale déléguée de BNP Paribas Immobilier Promotion et membre du directoire de BNP Paribas Real Estate. Elle y pilote alors le développement des projets de Promotion en France ainsi que la RSE.

Dans ses fonctions de Directrice générale de Linkcity Île-de-France, Séverine Chapus aura pour mission de définir une stratégie de développement forte et structurée et de la déployer avec les équipes ancrées localement. Elle mettra également à profit sa fine connaissance de l'écosystème et du marché de l'immobilier. Engagée sur les sujets de responsabilité sociétale et environnementale, elle entend poursuivre son action pour une ville plus durable, inclusive et résiliente, en lien avec la feuille de route portée par Linkcity.

« Pour répondre aux enjeux sociétaux, environnementaux et économiques de transformation de nos villes, je suis convaincue de la pertinence du modèle de Linkcity, articulé au savoir-faire et au maillage territorial des entreprises de construction de Bouygues Bâtiment Ile-de-France. Avec les équipes, j'aurai à cœur de mettre en œuvre une stratégie au service des territoires franciliens, fondée à la fois sur la capacité à anticiper les besoins des utilisateurs et investisseurs et sur notre engagement et notre expertise technique. » explique Séverine Chapus.

« Avec Séverine, nous partageons une vision : la ville est un bien commun, qui se construit en liens étroits avec les territoires. Je suis convaincu qu'elle saura mettre son expertise, son énergie et sa force de conviction au service d'un immobilier responsable, capable de répondre aux besoins concrets des acteurs locaux et des usagers. Je suis ravi qu'elle fasse partie de l'équipe Linkcity. », ajoute Laurent Mourey, Directeur général de Linkcity.

A propos de Linkcity

Linkcity, filiale de Bouygues Construction, perçoit la ville comme un bien commun, comme un enjeu collectif. A l'écoute des dynamiques locales et citoyennes, chacun des projets est pensé de manière singulière, quelle que soit sa taille, sa nature ou sa localisation. Le modèle Linkcity de développeur immobilier-constructeur garantit le respect des engagements, la qualité et la fiabilité des réalisations. Fort de 28 implantations en France et de 288 collaborateurs, Linkcity a livré 46 opérations en 2023 et réalisé un montant de ventes de 525 millions d'euros. Aménagement, construction bas carbone ou réhabilitation, l'entreprise développe aux côtés des territoires et de ses partenaires des solutions sur mesure. Sa raison d'être vise, in fine, à mettre en connexion l'urbain et l'humain pour lier la ville à ceux qui la vivent.

